

## **Raymond Cointe, nouveau directeur général de l'INERIS**

**Paris, 5 novembre 2013 – Raymond Cointe a été nommé directeur général de l'INERIS par décret du 1<sup>er</sup> novembre. Il succède à ce poste à Vincent Laflèche, nommé Président directeur général du BRGM en juillet.**

Né le 2 novembre 1961, ancien élève de l'Ecole polytechnique, docteur de l'Ecole nationale des ponts et chaussées et ingénieur général des Ponts, des eaux et des forêts, Raymond Cointe était, depuis novembre 2012, conseiller spécial de Delphine Batho puis de Philippe Martin, ministres de l'Écologie, du Développement Durable et de l'Énergie.

Après avoir obtenu un doctorat en génie mécanique et environnemental de l'Université de Californie Santa Barbara (UCSB), Raymond Cointe a été ingénieur de recherche à l'Institut Français du Pétrole (IFP) de 1986 à 1989, puis au Bassin d'essais des carènes de la Direction Générale pour l'Armement (DGA) de 1989 à 1993. Dans le même temps, il a enseigné la mécanique, en particulier à l'Ecole polytechnique où il a été maître de conférences de 1993 à 2000.

Raymond Cointe a ensuite occupé plusieurs postes dans les services du Premier ministre et au ministère de l'environnement. Il a notamment été conseiller technique pour les affaires industrielles, les pollutions et les risques, la recherche et la santé au cabinet de Dominique Voynet puis d'Yves Cochet, ministres de l'Aménagement du Territoire et de l'Environnement (1999-2001), puis secrétaire général adjoint du Secrétariat général des affaires européennes (2001-2007).

A la création du ministère de l'Écologie, de l'Énergie, du Développement Durable et de l'Aménagement du Territoire en 2007, il est appelé à piloter la préparation de la présidence française de l'Union européenne pour le ministère et à préfigurer la direction des affaires européennes et internationales qu'il dirigera de 2008 à 2012.

Il mettra au service de l'INERIS son parcours professionnel dans des secteurs diversifiés, dont la recherche, ainsi que son expérience de la gestion des risques et des pollutions, tant sur le plan national qu'europpéen.

L'Institut National de l'Environnement Industriel et des Risques a pour mission de contribuer à la prévention des risques que les activités économiques font peser sur la santé, la sécurité des personnes et des biens, et sur l'environnement. Il mène des programmes de recherche visant à mieux comprendre les phénomènes susceptibles de conduire aux situations de risques ou d'atteintes à l'environnement et à la santé, et à développer sa capacité d'expertise en matière de prévention. Ses compétences scientifiques et techniques sont mises à la disposition des pouvoirs publics, des entreprises et des collectivités locales afin de les aider à prendre les décisions les plus appropriées à une amélioration de la sécurité environnementale. Créé en 1990, l'INERIS est un établissement public à caractère industriel et commercial, placé sous la tutelle du Ministère de l'Écologie, du Développement Durable et de l'Énergie. Il emploie 587 personnes, basées principalement à Verneuil-en-Halatte, dans l'Oise. Site Internet : [www.ineris.fr](http://www.ineris.fr).

Contact presse

Aurélié Prévot – 03 44 55 63 01 / 06 20 90 03 48 / [Aurelie.Prevot@ineris.fr](mailto:Aurelie.Prevot@ineris.fr)